

El tuit de la semana



Anr - Paraguay
@ANRParaguay

El presidente del Partido Colorado, Horacio Cartes recibió en fecha 10 de junio, a la dirigencia de Ñeembucú, bajo el liderazgo de Pedro Alliana, vicepresidente de la República. Entregaron más de 3 mil solicitudes de afiliación.

Dirigencia de Ñeembucú entregó más de 3.000 solicitudes de afiliación a la ANR

El presidente del Partido Colorado, Horacio Cartes recibió a la dirigencia de Ñeembucú, bajo el liderazgo de Pedro Alliana, vicepresidente de la República. Entregaron más de 3.000 solicitudes de afiliación.



Dirigencia de Villeta entregó a Cartes, 2.757 solicitudes de afiliación a la ANR

El presidente de la ANR, Horacio Cartes, recibió al diputado Rodrigo Gamarra junto a dirigentes de Villeta. En el encuentro se entregaron 2.757 solicitudes de afiliación, mostrando el interés y apoyo creciente hacia el partido.

